



EINWOHNERGEMEINDE Oberbösgen

Gemeindepräsidium, Gemeinderat

10. Mai 2019

Aus dem Einwohnergemeinderat Oberbösgen

Gewerbeapéro Oberbösgen

Am 8. Mai 2019 fand der 4. Oberbösger Gewerbeapéro statt. Rund 70 Teilnehmer aus Gewerbe, Politik und Behörden lauschten interessiert den Ausführungen von Stefan Nünlist, Leiter Unternehmenskommunikation und Nachhaltigkeit der Swisscom und Angelica Moser, Spitzensportlerin Stabhochsprung.

Stefan Nünlist informierte über die Chancen und Herausforderungen der Digitalisierung. Die Digitalisierung ist nichts Neues. In den letzten Jahren gab es viele technische Entwicklungen in allen Bereichen. Es wird Änderungen geben, aber auch viele Chancen und neue Jobs werden entstehen. Am Schluss seines Referates erhielten die Anwesenden Fakten zum neuen 5G-Mobilfunknetz. Die Gäste nahmen die Gelegenheit wahr und stellen ihre Fragen zu den Themen.

Die junge Athletin Angelica Moser gab Einblicke in ihren ihrem Alltag als Spitzensportlerin, Betriebswirtschaftsstudentin und Privatperson. Sie führte die Anwesenden in die Faszination des Stabhochsprungs ein und gab einen Überblick über ihre Ziele in diesem und nächsten Jahr. Sie möchte ihren U23-Europameistertitel von 2017 verteidigen, sich in der Elite der Stabhochspringerinnen etablieren und an den Olympischen Spielen 2020 in Tokio einen Finalplatz erreichen.

Der anschliessende Apéro bot den Anwesenden Gelegenheit sich mit den Referenten und den Kollegen aus Gewerbe und Politik auszutauschen.

Foto



Von links nach rechts: Peter Frei, Gemeindepräsident; Angelica Moser, Stabhochspringerin; Stefan Nünlist, Swisscom.

Einwohnergemeinde Oberbösgen
Beatrice Mackuth

Seite 1 von 1